



Zum Geleite.

Im Jahre 1913 hat ein auswärtiger Verlag und im Jahre 1921 die hiesige Buchdruckerei Hans Meiller je ein kleines Geschäfts- und Adreßbuch von Schwandorf herausgegeben. Abgesehen davon, daß diese Bücher durch Zeitablauf längst überholt sind, stellten sie eigentlich nur einen Versuch dar, ein Adreßbuch nach neuzeitlichen Anforderungen herauszugeben. Erfreulicherweise haben sich die Herren Buchdruckereibesitzer Hans Meiller und Herr Buchhändler Josef Zwick dahier entschlossen, mit Unterstützung des Stadtrates Schwandorf ein allen billigen derzeitigen Anforderungen entsprechendes Adreßbuch für unsere Stadt herauszugeben. Seine Reichhaltigkeit und Ausstattung, sowie die zuverlässigen Angaben werden allen berechtigten Ansprüchen genügen. Es wäre sehr zu wünschen, wenn dieses Adreßbuch Eingang in jedes Haus, ja nach Möglichkeit in jede Familie finden würde. Für den, der ein Adreßbuch mit tieferen Blicken zu lesen versteht, ist es nicht nur ein Namen- und Zahlenverzeichnis; es gewährt ihm vielmehr einen wirklichen Einblick in die Verhältnisse seiner Heimat- und Aufenthaltsstadt, es ist geradezu ein Spiegelbild des derzeitigen Kulturzustandes unserer Stadt.

Möge dieses Adreßbuch viele Freunde hier und auswärts finden und auch zur Förderung des Emporbliühens unserer Stadt mit beitragen.

Schwandorf, im Januar 1928.

Oberbürgermeister Lampart.